

ÉPERNAY

Deux concerts avec les Cenelles

Noël à la cour de Louis XIV

Pour fêter Noël, l'ensemble choral « Les Cenelles » propose deux concerts les samedi 19 et dimanche 20 décembre à l'église Saint-Pierre Saint-Paul d'Épernay. Deux concerts placés sous la direction de Christian Demongin.

Au programme, des Noëls traditionnels, chantés à capella ou accompagnés, des Noëls pour instruments seuls, violons, violoncelles, flûtes à bec, orgue, des motets célébrant la Nativité.

La messe de minuit de Charpentier

Enfin, point fort de la soirée, la « messe de minuit sur les instruments », de Marc-Antoine Charpentier, donnée dans son intégralité.

Chœur, solistes, et orchestre réunis invitent à la fête, une fête telle qu'elle peut être imaginée au temps du Roi Soleil, « joyeuse et recueillie, chantée par les paysans, les manants, les gens, plus savante mais tout aussi dansante et gaie chez les princes de ce temps-là... ». Un Noël sous Louis XIV, servi par la musique de Marc-Antoine Charpentier.... pour le plaisir des spectateurs !

« Un Noël sous Louis XIV » avec les Cenelles, samedi 19 décembre à 20 heures 45, dimanche 20 décembre à 16 heures. Eglise Saint-Pierre Saint-Paul d'Épernay. Entrée 10 euros à partir de 12 ans. L'église sera chauffée.



L'ensemble choral en répétition.

Article paru le : 15 décembre 2009